



学生交換協定結ぶ

**岡山大と
ヤンゴン第一医大
ヤンゴン看護大**

ヤンゴン第一医科大学の
ゾーウェイソウ学長、ヤン
ゴン看護大学のミャッタ
ンダー学長、それにマグエー
ー保健省幹部らが10月18日
から21日まで岡山を訪問。
両学長との間で医学生、看護

医科大学の教授やヤンゴン

看護大学のミャッタ

ンダー学長、それにマグエー

ー保健省幹部らが10月18日

から21日まで岡山を訪問。

両学長と岡山大学の森田潔

・医薬品規制局部長と副

担当の人材育成

岡山大薬学部協力

・医薬品規制局部長と副

学生の交換協定を結んだ。
来年4月にはミャンマー
から医学生8人が交換学生
として岡山大学に来る。この
うち4人については協会が旅
費を負担する。この学生交
流は今後も続けるという。

部長らが10月下旬、岡山を
訪れた。岡山大学薬学部の
檜垣和孝薬学部長に人材育
成への協力を申し入れ、同
学部長も協力を約束した。
ミャンマーでは食品や医
薬品、化粧品などをチェック
する体制が遅れ、担当の
人材も少ない。

現在、岡山大学薬学部博
士課程に1人が留学してい
る。同薬学部では、来年か
ら受け入れを増やす検討を
する。

半世紀以上続いた国軍中
心の政治に終止符を打ったの
だから、政変とはこのこと
ででしょう。ミャンマーの総選挙で
アウンサンスーさん率いる政党が圧
勝。日本にも新聞やテレビを通じ、人々
の熱気が伝わってきました▼しかし、直
面する課題は山積のようです。スーチー
さんは大統領になれないし、行政経験の
ある党幹部はほとんどいない。軍との関
係はどうなるのか▼新年早々、岡田理事
長や岡山大学病院の医師らがミャンマー
へ出かけ、また新政権が発足する3月に
訪問予定がある。この国がどう変わろう
としているのか、直接見聞したことを次
号に寄稿してもらいます。(西崎)

岡山大病院で研修の イーテインザーウィン医師(ヤンゴン 総合病院)

印象記



この秋、協会の招きでミャンマーから4人が研修のため岡山にやってきた。医師、臨床検査技師2人、それに臨床工学士。3ヶ月間、岡山大学病院で指導を受けている。形成外科で研修中の医師の、岡山の印象も交えた報告です。

働き蜂、家族生活 どうなつてるの?

日本の土を踏むと同時に
まず感じたのは寒さでした。
ミャンマーとは全く異なつ
た感覚。でも私は寒が好き
なので嬉しかった。岡山
大学の形成外科教室に着く
と、皆さんが温かく私を迎
えて下さり、初日は大変スマ
ーズに事が運びました。

大学病院は広い敷地に、
多くの専門科、診断センタ
ー、研究室、手術室、図書
館、リクレーション施設、
レストランなどがある。ど
こも最新の機器を十分に備
えており、清潔でした。

私の宿舎は病院から自転
車で15分位の所にある協会
事務所の4階。広いとはい
えないが、綺麗で温かい。
私はミャンマーでは自転車
に乗ることに慣れていない
たし、最初は宿舎から大
学病院への道を覚えていな
かった。会った人に何度も道
を尋ねました。どの人も微笑みながら、親切

車で15分位の所にある協会
事務所の4階。広いとはい
えないが、綺麗で温かい。
私はミャンマーでは自転車
に乗ることに慣れていない
たし、最初は宿舎から大
学病院への道を覚えていな
かった。会った人に何度も道
を尋ねました。どの人も微笑みながら、親切

の縫い合わせからスタート
し、動物の最後はラットの
血管の縫い合わせ。このよ
うな小さくて可愛い動物を
犠牲にする経験は私にとって
は初めてで、悲劇としか
言いつかない。私は可哀
そうに思い、いつも祈つて
いました。彼らの犠牲と命
は決して無駄にしないと約
束しながら。そして、この
技術を使って人々の命を救
うことが出来るのだから動
物たちも私を許して下さい
と願っていました。この悲

劇を除くと、研修の設備、
指導は完全でした。

もう一つ日本人の特徴は、
「働き蜂」だということ。

みんな仕事に忙しく、遅く
まで働いているが、疲れて
いるようには見えない。皆
事に使っているので、家族
との生活はどうなっている
のか不思議でたまらない。

研修の最初は顕微鏡を使
つての手術。鳥の羽の血管
の縫い合わせからスタート
し、動物の最後はラットの
血管の縫い合わせ。このよ
うな小さくて可愛い動物を
犠牲にする経験は私にとって
は初めてで、悲劇としか
言いつかない。私は可哀
そうに思い、いつも祈つて
いました。彼らの犠牲と命
は決して無駄にしないと約
束しながら。そして、この
技術を使って人々の命を救
うことが出来るのだから動
物たちも私を許して下さい
と願っていました。この悲

劇を除くと、研修の設備、
指導は完全でした。

今世の中は、技術力が
人々の生命に影響している。
国全体の技術力が進めば、
古いやり方は消えてゆく。
しかし、岡山では必ずしも
そうではありません。ここ
では技術力と昔からの文化
はよく釣り合って存在して
います。これを見て、技術
力、文化、生活習慣のバラ
ンスにより、日本人は平和
で気持ちの良い生活を楽し
んでいると思いました。だ
から、日本は世界で最も犯
罪の少ない国なのです。

私の考えをまとめると、
岡山は「働き蜂」の多い、
愛すべき、親切な、優しい
人々にあふれた美しい町で
す。技術力と伝統のバランス
がとれた町でもあります。

日本人は安全さとか国の發
展にはあまり尊敬の念を持
っていないようですが、ミ
ャンマー人の私からみれば
恐れ多いことです。

支援募金に50万円 支 援 募 金 に 50 万 円 大洪水 被災地へ浄化剤

ミャンマー大洪水被害の
支援のため協会が呼びかけ
た募金に、会員らから約50
万円が寄せられた。

大洪水は7月から10月初
めにかけて起り、全国で
数十万人が被災。国連や各
国の団体から支援の手が差
し伸べられた。

協会では現地からの要請
るためにかけて起り、全国で
数十万人が被災。国連や各
国の団体から支援の手が差
し伸べられた。

協会だより



贈呈後、国民健康財団から記念品が小池会長に
贈られた=タウンジー

心音計寄付託す 10月に訪問 急逝の丹羽さん

10月上旬に岡田理事長ら
に同行してミャンマーを訪
れた前岡山県医師会長の丹
羽国泰さん(74)が11月16日
亡くなつた。

初めてミャンマーの医療
事情に触れた産婦人科医の
丹羽さんは、帰国後、胎児
の心音をはつきり聞くこと
ができるドップラー心音計
と血圧計の寄付を協会に託
していた。協会では1月に届け、助産師教育に使つ
もらう。

10月に訪問
急逝の丹羽さん

10月上旬に岡田理事長ら
に同行してミャンマーを訪
れた前岡山県医師会長の丹
羽国泰さん(74)が11月16日
亡くなつた。

初めてミャンマーの医療
事情に触れた産婦人科医の
丹羽さんは、帰国後、胎児
の心音をはつきり聞くこと
ができるドップラー心音計
と血圧計の寄付を協会に託
していた。協会では1月に届け、助産師教育に使つ
もらう。

に基づいて10月、泥水を飲
料水に浄化する薬剤20万円
分を届けた。

いつも氾濫被害にあうヤン
ゴン西部のエーヤワディ管
区の村に浄水施設を設ける
予定。